

Fallece otro lince tras ser atropellado en la circunvalación de Hinojos, en el entorno de Doñana

 europapress.es/andalucia/huelva-00354/noticia-fallece-otro-lince-ser-atropellado-circunvalacion-hinojos-entorno-donana-20231126132507.html



Archivo - Ejemplar de lince Ibérico. - CSIC - Archivo

Europa Press Andalucía

Publicado: domingo, 26 noviembre 2023 13:25

HINOJOS (HUELVA), 26 Nov. (EUROPA PRESS) -

La organización Ecologistas en Acción ha denunciado este domingo el fallecimiento de un nuevo ejemplar de lince ibérico en el entorno del Parque Nacional de Doñana --en concreto en el término municipal de Hinojos--, donde han perdido la vida ya once lincees en lo que va de año 2023.

Juan Romero, portavoz de Ecologistas en Acción, ha informado del suceso y ha lamentado que "con este ejemplar ya son once los que llevamos. Estamos a tiempo de superar las cifras del año 2020, que fueron 12 lincees". Es por ello que la organización ecologista "reitera la falta de acuerdos entre Junta y Estado para tomar medidas y evitar los atropellos".

Romero ha querido "recordar que se aprobaron varios proyectos Life para recuperar a esta especie con inversiones muy cuantiosas de dinero que hoy están cayendo en el olvido. Nosotros proponemos una serie de medidas que pasan por crear pasos de fauna, soterrar carreteras en aquellos tramos que constituyen puntos negros, controlar la velocidad en estos puntos y sobre todo llevar a cabo campañas de información y concienciación".

Además, el portavoz de Ecologistas ha señalado que "ya presentamos en el Pleno del Consejo de Doñana un escrito junto con SEO BirdLife y WWF para tratar estos temas y nos preguntamos que si no hablamos en el consejo de los atropellos del lince, dónde hay que hacerlo". "Nosotros avisamos que agotaremos todas las vías hasta encontrar una solución porque consideramos que soluciones existen y hay que llevarlas a cabo", ha añadido.

Javier Salcedo, coordinador del Plan de Recuperación del Lince Ibérico en Andalucía, ha confirmado a Europa Press la muerte del animal: "Nos dieron el aviso anoche en la circunvalación de Hinojos. Se trata de un lince macho, fue atropellado pero no murió en el momento. Nos acercamos, serían las 11,00 o las 12,00, lo conseguimos capturar y cuando lo llevamos al CREA de Huelva falleció por el camino".

La Junta ha lamentado el suceso pero ha recalcado que "es importante destacar el trabajo que se está realizando desde hace algún tiempo por parte de la Consejería de Sostenibilidad Medio Ambiente y Economía Azul para la recuperación del lince ibérico en Andalucía, por lo que el hecho de que ocurra un atropello, no pone en peligro la población. Vamos por el buen camino".



© 2024 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los contenidos de esta web sin su previo y expreso consentimiento.